



Inician instalación de viviendas de emergencia en el Biobío y arriban brigadistas mexicanos para combatir incendios

Ayer jueves se dio inicio formal a la instalación de las primeras viviendas de emergencia en el sector de Lo Tato, ubicado en la comuna de Concepción. Este hito marca el comienzo de la implementación de ayudas tempranas destinadas a enfrentar las consecuencias de los incendios forestales que han golpeado severamente a la zona centro sur del país. De manera simultánea a las labores de reconstrucción, se confirmó el inicio de la entrega del Bono de Recuperación, beneficio que se gestiona de acuerdo con el catastro de personas afectadas obtenido mediante la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE).

La subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo, Francisca Perales, quien se encuentra desplegada en la Región del Biobío desde el martes, supervisó las acciones y destacó la importancia de la colaboración interinstitucional. Al respecto, la autoridad realizó un llamado a "trabajar en conjunto, porque son las personas damnificadas las que

están detrás de las respuestas que pueda dar el Estado. Tenemos que estar en terreno para conocer las realidades locales. Hay que dar respuestas rápidas, y hemos estado desplegados en eso". Junto con estas medidas habitacionales, Perales informó que se han estado entregando artículos de primera necesidad, como ropa, alimentación y la habilitación de albergues, además del arriendo de maquinaria para la limpieza y rehabilitación de los terrenos siniestrados.

Sobre la proyección de estas soluciones habitacionales, la subsecretaria Perales detalló que "se podrán seguir entregando más, en coordinación con los municipios. Para nosotros, lo más importante es que todas las personas cuenten con un techo transitorio en el menor tiempo posible, y esa es la instrucción que nos ha dado el Presidente a todos quienes estamos en terreno". Por su parte, el delegado presidencial regional del Biobío, Eduardo Pacheco, confirmó el alcance inicial de estas obras señalando que "estamos instalando las